
PROCÈS-VERBAL 

DE LA SESSION ORDINAIRE DU 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 

 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

ORDINAIRE TENUE 25 mai 2020 

 

 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Natagan 
tenue via TEAMS le vingt-cinq mai deux mille vingt. 

 

 
 

Sont présents (es) :  Mmes 

         Karine Briand 

         Nancy Létourneau 

         Karoll-Ann Bisson 
         Nathalie Lafleur 
         Audrey-Ann Lepage 
         Caroline Naud 
         Dany St-Pierre 
   
 
 

 

Sont absents (es)  Mmes 
        Patricia Tremblay 
         Émilie Julien-Roy 
         Karine Bilodeau 

         Mélanie Fiset  

 
 
 
 
 
 
 



Mot de bienvenue  
 

 

Vérification du 
quorum 
 

Le quorum est atteint 

Lecture et adoption 
de l’ordre du jour du  
25 mai 2020 
 

CE-826-20 Il est résolu sur proposition de  
Mme Audrey-Ann Lepage 
                     Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 
 

Adoptée 

 

Adoption du procès-
verbal du  
28 janvier 2020 
 
 
 
 
 
3.1 
 
 
 
4.Loi 40- Comité de 
parents CSSH 
 
 
 
 
 
 
5. Travaux évolutif 
du comité pilotage 
 
 
 
 
 
 
6.Soirée 
d’information 
transition 
primaire/secondaire 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-827-20 Il est résolu sur proposition de  
Mme Karine Briand 
  Que le procès verbal soit adopté tel que présenté. 
 

Adoptée 
 
 
 
Suivi du dernier conseil d’établissement 
 
 
 
Nancy questionne les parents du C.É. pour savoir s’ils sont intéressés à 
faire parties du comité de parent CSSH 
Karine Briand : Non 
Caroline Naud : Non 
 
 
 
 
Bilan des réponses aux sondages donné aux personnels fait en février par 
le comité. 
Demande aux personnels de l’école leur avis sur les « coups de barre » et 
un retour. 
Nous souhaitons faire une dernière rencontre d’ici la fin de l’année. 
 
 
 
La rencontre est à prévoir pour savoir comment ça va se passer. Comme 
les élèves n’ont aucun droit d’accès à l’école, aucune visite n’est possible 
pour le moment. Nous pourrions peut-être la faire en août si la situation 
le permet. Façon de faire à voir pour trouver un petit quelque chose pour 
les 6e année :  

• Activités cadenas; 
• Carte de l’école; 
• Question/réponse; 

Cela fait 2 ans qu’ils font leur éducation physique à Natagan. 

 
 
 



7. Adoption du prix 
des cahiers 
périssables 2020-
2021 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
8. Approbation du 
code de vie de l’école 
 
 
 
 
 
 
9. Acte 
d’établissement 
2020-2021 
 
 
10. Grille-Matières 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
11. Rapports 

Le tour des enseignants a été fait pour les cahiers et le matériel de classe. 
Des montants pour la mécanographie ont été demandé comme l’An 
dernier. 
Mathématique de secondaires 1 à 4 les mêmes cahiers sont utilisés et 
aucun pour secondaire 5. 
Pour l’anglais de secondaires 1 et 2 nous utiliserons un nouveau cahier 
sensiblement au même prix.  
Il n’y a aucun changement pour français et science. 
 
 
CE-828-20 Il est résolu sur proposition de  
Mme Caroline Naud 
  Que les prix des cahiers périssables 2020-2021 soient adoptés tel 

que présenté. 
 

Adoptée 
 
 
Nous avons fait des changements au niveau de la consommation (alcool 
et psychotrope) afin de clarifier ce qu’il se passe (sanctions et 
conséquences) lorsqu’un élève est sous l’effet de psychotropes ou lorsque 
nous avons un soupçon. Aussi, en cas de commerce d’alcool ou de 
psychotrope, ainsi que l’explication de commerce. 
Approuvé par Mme Karine Briand 
 
  
Aucun changement pour l’an prochain. 
 
 
 
 
Secondaire 1 : Aucun changement 
Secondaire 2 : Aucun changement 

 Secondaire 3 : Il y aura 2 classes en science une en ATS et l’Autre en ST. 
 Secondaire 4 : Nous avons seulement 2 étudiants avec le parcours 

régulier en mathématique et en science. Nancy regarde 
ce qu’elle peut faire pour eux, pour les garder à Natagan. 

 Secondaire 5 : La mathématique SN, Chimie et Physique seront donné à 
Natagan. 

CPC : nous avons 8 élèves. La grille-matière est la même que secondaire 1 
avec un cours d’éducation choix de carrière. 

FMSS : même chose que l’An dernier sauf l’éducation physique a modifiée 
dans le document. 

 
 
De la direction :  

i) Orientation organisation scolaire 
 
Situation du COVID-19 : Nous devons faire passer le message aux élèves 
qu’ils doivent continuer de travailler jusqu’au 23 juin. 
 

ii) Une rencontre virtuelle est faite à chaque semaine avec les 



membres du personnel. 
 

iii)   Retour à faire avec les secondaires 5 de l’an prochain 
 
iv)  Nous avons des règles d’hygiènes strictes. 
 
v) Certains membres du personnel de Natagan donnent un coup 

de main à NDSC : Dany, Camille, Samuel, Jonathan, Karoll-
Ann. D’autres sont toujours a trouver. 

 
vi) Plans élaborés par le ministre pour septembre : 

• Plan 1 : Tout le monde en même temps; 
• Plan 2 : En alternance; 

 
 
 
Représentante des enseignants  

i)  Secondaire 5 : 
• Une proposition a été faite pour reporter leur 

voyage en 2021; 
• Un comité travail sur quelques petites choses de 

positifs pour eux; 
 
 

 
12. Correspondance 
 

Karine a reçu un courriel de Chantal Gaivin sur la situation de la COVID-19 
 
 

13. Questions du 
public 
 
 
14. Varia 
 
 
 
15. Levée de la 
rencontre 

Aucune question du public 
 
 
 
Dernier conseil d’établissement : présentation du budget et approbation 
au plus tard le 29 juin.  
 
 
CE-829-20 Il est résolu sur proposition de  
Mme Karine Briand 
                    Que la rencontre soit levée. 
 
Il est 19h46. 

Adoptée 

 
 
 
                   

         Mme Karine Briand, Présidente   Mme Nancy Létourneau, Directrice 


